
Acta de Asamblea Noviembre 2021. 
 
 
 
Siendo las 18 hs. del día 3 de noviembre de 2021 y con la asistencia de 19 
participantes, damos comienzo al Acta de Asamblea mensual del Consejo 
Consultivo Comunal 2. 
 
Primer punto del orden del día: Se pone a votación el acta de asamblea del 
mes anterior y es aprobada por unanimidad. 
 
Cultura: La Coordinadora Lidia Leal habla del proyecto de la comisión para 
el año 2022 con la Embajada de Italia y el Sr. Guido Gazzoli, periodista 
italiano muy conocido. La idea es hacer eventos presenciales.  
 
Espacios Verdes: Liliana manifiesta que terminaron los trabajos en la Plaza 
Paraguay y están trabajando en la plaza Monseñor De  Andrea, terminaron 
el playón del anfiteatro y también están trabajando en la plaza Emilio Mitre. 
Se pintó la garita del guardián. Magdalena comenta que en la plaza de 
Mafalda de Comuna 13, tiene los colores como la de Mujica Lainez y envió 
fotos porque se sale el caucho, y cuando un niño se cae, se raspan, es decir 
lastiman, están sacando el caucho viejo y ponen pasto sintético. El caucho 
es tóxico. La Plaza Vicente López no tiene caucho de colores, es distinto.  
En relación a la Plaza Paraguay, ver la nota que salió en La Nación que 
criticaron el patio de juegos de Plaza Paraguay, conocida como Barrientos.  
 
Comisión de Salud: Van a realizar una charla  sobre educación el viernes 12 
de noviembre con el Rector del San Martín de Tours y una Directora de 
escuela pública, a fin de tener una charla sobre la pandemia, como están 
terminando el año y que problemas han tenido durante el año, las clases 
terminan antes de navidad, empiezan en febrero. Saber que opinan las 
familias con el ingreso en febrero, como ha resultado esto y que 
problemática se presentaron.  
Ana manifiesta que hay falta de vacantes tanto en primaria como en jardín 
de infantes. Raúl dice que al Colegio Castelli vienen chicos del Barrio 31, 
porque está vacío. 
 
Comisión de Presupuesto: Habla Claudio Genari, dice que el presupuesto 
siempre ha demorado la entrega. El último que mandaron es incompleto 
y con muchas fotografías. Hemos decidido tener una reunión con el 
presidente de la Comuna. Preparamos una carta y la enviamos a la 



Comuna. Nos interesa saber cúal es el presupuesto, en que se gasta y cómo 
se gasta, para mejorar el tema, logramos que para después de las 
elecciones tengamos una reunión en la Subsede o en un bar. Falta definir 
día y hora.  
 
Propiedad Horizontal: Habla Cecilia: Aumentos salariales de los encargados 
de edificios: 10 % que corresponde a octubre, ya acordado, un bono 
mensual de $ 8.000.- más los feriados del mes de octubre y el día del 
encargado, se pagan dobles, por otro lado se habló del protocolo para 
espacios comunes de propiedad horizontal  que la disposición 4234, 
genera un protocolo para los edificios con amenities, usar tapabocas y 
distancia social y los edificios con SUM, los encargados darán los turnos. 
Si el encargado cobra el plus por separación de residuos, hablar con el 
GCBA, el administrador tiene que presentar una DDJJ en el GCBA, para 
coordinar que el reciclador retire los materiales reciclables, de acuerdo al 
volumen se establecen los días de retiro. Es obligatorio para los consorcios 
que tienen más de 40 unidades. 
 
Comunicaciones: No hay novedades, comunicarle a Marcela Sedano 
Acosta los eventos para que los publique en Facebook. 
 
Espacios Públicos: Habla Ana Bas. La comisión de Espacios Públicos fue 
invitada a recorrer la Planta Cliba. Tienen monitoreado el movimiento de 
todo lo que hace Cliba en Comuna 2. Es un espacio técnicamente muy 
avanzado, tienen un control en vivo y en directo, en pantalla gigantesca, 
no requiere mucha gente pero puede controlar todos los contenedores y 
recolectores de la ciudad, todo localizado con un gps en tiempo real, en 
caso que aparezca un problema, se envía a alguien para solucionarlo. 
Destinan a los barredores, como se dividen los trabajos para barrer la 
ciudad, todo bajo seguimiento. Todo lo que compraron (materiales, autos, 
camiones), cuando termine el contrato con Cliba, queda en poder de la 
Ciudad. El año próximo termina el contrato y no hay interés en renovar 
contrato. Quedó pendiente ver los problemas que traen los cartoneros 
oficiales y no oficiales. 
Tampoco está contestando el Sr. Ibarra al pedido de reunión que está a 
cargo de la parte verde.  
Hay una nueva convocatoria para el futuro de la ciudad, de la primera, 
segunda y tercera reunión que han hecho, con organismos, han llegado a 
una serie de puntos con los cuales piensan beneficiar a la ciudad. 
El primer punto es cómo hacer uso mixto de plazas y parques, música, cine, 
teatros. Hicieron una convocatoria donde se podía presentar cualquier 



persona. Pedamos a la Comuna si sabían de estas reuniones, que nos 
expliquen si comunicaron al Consejo. 
Habla Mora Arauz y dice que esto está organizado por Facundo Carrillo. Ya 
tenemos una muestra con plaza Houssay, donde hay cines que nunca 
funcionaran y luego es una gran  cervecería, oportuna para los estudiantes, 
lejos de lo que pensaba Tays. No es la última reunión, se realizarán más 
reuniones. 
En relación a Patrimonio se realizó sobre Diagonal Sur, frente a la 
legislatura, con gran cantidad de asociaciones vecinales, sería necesario 
recrear con Cultura, el Patrimonio de la Ciudad. 
La persona que está a cargo es Cristina Miremont 
Nos dijeron que lo que hacemos nosotros es una tarea del observatorio de 
Higiene Urbana. Con  Mariana Rainelli tendríamos que tener una nueva 
reunión. 
La mayoría de las comunas tienen Patrimonio Urbano junto a Espacios 
Públicos. 
 
Varios: Habla Nilo: Se habló en InterConsejos que los que tengan 
propuestas, se presenten y se tratarán en las reuniones trimestrales. 
También hablaron de las comisiones interconsejos que se fuera dando un 
reglamento para funcionar y que está abierto para participar una comisión 
de interconsejos de espacio urbano que incluye públicos y verdes. Ya 
tienen reuniones presenciales. Muchas de las comunas tienen una 
dirección de mail del consejo consultivo. En educación dicen que tienen 
preparados 3 proyectos de ley para llevar a la Legislatura.  
Nilo dice que estuvo en la reunión del Fusep y preguntó por las placas de 
Plaza Francia, todavía estaban investigando el tema. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se cierra la reunión, siendo las 19.25 
hs. 
 
Link para reuniones en la Legislatura: LegisCaba en Youtube.  
 
 
 


